



## JEFFREYS BAY - ILSFELD

Es ist uns wichtig, dass unsere Schülerschaft Zugang zur Schulpartnerschaft mit der Global Leadership Academy (GLA) in Südafrika hat, weil wir glauben, dass diese internationale Verbindung eine unschätzbare Chance bietet, über den eigenen Horizont hinauszuwachsen. Durch den Austausch mit Menschen aus anderen Ländern und Kulturen werden unsere Schülerinnen und Schüler dazu angeregt, die Welt aus unterschiedlichen Perspektiven zu sehen und sich mit globalen Themen auseinanderzusetzen.

„Global Citizenship“ beginnt schon früh, oft auf dem Spielplatz oder dort, wo Kinder ihre ersten Freundschaften schließen und lernen, was es bedeutet, Teil einer Gemeinschaft zu sein. Die Gemeinschaftsschule feiert Vielfalt und vereint Unterschiede in einer heterogenen Schulgemeinschaft – dies gelingt nur mit gegenseitigem Respekt, Toleranz und Empathie.

Freundschaften und Beziehungen haben enormen Einfluss auf die Qualität unseres Lebens. Denn die Art und Weise, wie wir mit anderen interagieren, prägt unser Selbstbewusstsein, unsere Fähigkeiten zur Zusammenarbeit und unser Wohlbefinden. Freundschaften, die von gegenseitigem Vertrauen, Respekt und Unterstützung geprägt sind, tragen nicht nur zu einem glücklichen Alltag bei, sondern schaffen auch die Grundlage für eine offene und inklusive Gesellschaft.

Durch die Partnerschaft mit der GLA bekommen unsere Schüler die Möglichkeit, Freundschaften mit Menschen zu schließen, die unter völlig anderen Umständen leben. Das öffnet nicht nur den Blick für die eigenen Privilegien, sondern stärkt auch das Einfühlungsvermögen und die Fähigkeit, aktiv zum positiven Wandel in der Welt beizutragen. Wenn unsere Schüler solche Verbindungen knüpfen, lernen sie nicht nur neue Kulturen kennen, sondern entwickeln auch Schlüsselkompetenzen wie Teamarbeit, interkulturelle Kommunikation und kritisches Denken.

Diese Erfahrungen prägen die persönliche Entwicklung nachhaltig und bereiten die Schülerinnen und Schüler darauf vor, eine Rolle in einer zunehmend vernetzten Welt zu übernehmen. Sie werden ermutigt, globale Zusammenhänge zu erkennen und lokal wie international Verantwortung zu übernehmen.

Freundschaften können Brücken zwischen verschiedenen Kulturen bauen, Vorurteile abbauen und die Schüler zu echten Global Citizens heranwachsen lassen. Durch gemeinsame Erlebnisse, Projekte und den Austausch lernen sie, Verantwortung für sich und die Welt zu übernehmen und die Vielfalt, die sie umgibt, zu schätzen.

**Be a friend!**

